



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

2 juin 2015

Valorisation du Domaine du Grand Brûlé à Leytron Résultat du concours d'architecture

(IVS).- La stratégie cantonale des domaines agricoles de mars 2010 intègre la création de centres de compétences spécifiques et performants. Le Domaine du Grand Brûlé à Leytron a été désigné comme centre de compétences pour la vigne et le vin. Au terme d'un concours d'architecture, quelque 31 projets déposés ont été évalués par un jury qui a désigné à l'unanimité le projet « La grande cave brûlée » du bureau Savioz Fabrizzi Architectes à Sion. Ce projet répond à tous les objectifs et exigences tant en terme techniques que de qualité architecturale.

Le Domaine du Grand Brûlé doit présenter une image exemplaire et dynamique de la viticulture valaisanne. Il doit disposer d'un outil de travail moderne et performant afin d'atteindre ses objectifs de centre de compétence, tant technique que promotionnel en appliquant une stratégie de qualité « de la vigne au verre ».

Le Domaine continuera de développer ses activités de recherches et d'essais viticoles, en particulier en faveur de la sauvegarde des cépages autochtones et de mise en valeur de la « Sélection Valais ».

Les dix membres du jury, sous la présidence d'Olivier Galletti, ont souligné la qualité élevée des 31 projets présentés. Le jury a ainsi choisi à l'unanimité, le projet « La grande cave brûlée » du bureau Savioz Fabrizzi Architectes à Sion.

Il a relevé que ce projet répond à tous les objectifs et exigences tant en termes techniques que de qualité architecturale. Il apporte également des solutions innovantes et pragmatiques aux besoins actuels et futurs en matière de locaux d'exploitation et d'espaces de promotion. Le jury souligne la mise en scène remarquable du vignoble et de l'ensemble du paysage de ce projet.

L'ensemble des projets seront exposés au grand public, du lundi 8 au vendredi 12 juin 2015 à l'Ecole d'agriculture de Châteauneuf, Espace Chavaz.

Personne de contact

Gérald Dayer, chef du Service de l'agriculture (tél. 027 606 75 00)

